

FINANCIAMIENTO REGIONAL

Vecinos de Villa Unión El Encanto recibió multicancha

CURICÓ. Con una demostración de gimnasia artística y bastante alegría, la comunidad de Villa El Encanto de Santa Fe, recibió este jueves la multicancha ejecutada a través de un proyecto que contó con el financiamiento del Gobierno Regional del Maule.

La presidenta de este conjunto habitacional, Marcela Campos Farías, destacó la grata presencia de autoridades regionales y locales encabezadas, por el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca y el alcalde de Curicó, George Bordachar, y representantes de diversas organizaciones de la comunidad.

La presidenta de la junta de vecinos comentó que el recinto inaugurado, será el centro de la actividad deportiva del sector pobla-



Vecinos y autoridades participaron en la inauguración de la infraestructura deportiva de Villa Unión El Encanto.

cional que dirige, para la práctica permanente del básquetbol, baby fútbol, vóleibol y tenis, además de espectáculos artísticos y encuen-

tros sociales de la comunidad.

EL PROYECTO

El proyecto que se hizo realidad

este año, manifestó la presidenta vecinal, fue una aspiración que los vecinos esperaron por más de diez años y que por fin ahora pudo ejecutarse exitosamente.

El proyecto FRIL, Fondo Regional de Iniciativa Local, consideró la construcción de una carpeta de hormigón, sistema de luminarias, moderno cierre perimetral y equipamiento para los deportes que fueron dados a conocer por la presidenta vecinal.

En la jornada inaugural, manifestó la dirigente de la villa, se presentaron una bonita muestra gimnástica y un encuentro de baby fútbol a cargo de grupos escolares que contaron con la colaboración de la Escuela Padre Hurtado del barrio Santa Fe donde está inserto el conjunto habitacional beneficiado.